



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

En el @IGM_Ecuador, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana y el Ministerio de Defensa Nacional, junto a otras instituciones del Estado que integran la CONADIHE, inauguraron el XV Curso de Derecho Internacional Humanitario (DIH) "Mariscal Antonio José de Sucre". [Ver más](#)



@DefensaEc

Soldados de Honor

Somos una generación de hombres y mujeres de honor, dispuestos a dar nuestra vida por la Patria.

#FFAANoParamos [Ver más](#)



Misa en frontera de Ecuador con Perú conmemora 25 años del acuerdo de paz. Primicias

La homilía tuvo lugar en la Plaza Cívica del fronterizo cantón de Huaquillas, que limita con la población peruana de Aguas Verdes, conectadas por el principal paso entre ambos países. Al acto religioso acudieron autoridades militares y civiles de los dos países, según informaron el Ministerio de Defensa de Ecuador y el Ejército ecuatoriano. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#CosasQueNoSabías del Gral. José María Córdova [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Armada rescata a 10 personas y tres fibras a nueve millas de las costas de Manta. Expreso

Según la información proporcionada por las Fuerzas Armadas, a través de la Armada del Ecuador, mediante la utilización de una lancha Guardacostas subordinada al Subcomando de Guardacostas Centro efectuaron el rescate de las presuntas víctimas de un hecho delictivo lejos de las costas de Manabí. [Ver más](#)



Juan Zapata: en 2022 se abatieron a seis delincuentes; pero en 2023 suman 64. El Telégrafo

En 2022 se reportaron seis delincuentes abatidos por la Policía Nacional. Sin embargo, en el 2023, la cifra subió; suman 64. Esto se pudo cumplir gracias a que está en vigencia el Reglamento a la Ley de Uso Progresivo de la Fuerza. Lo explicó Juan Zapata, ministro del Interior. [Ver más](#)



Daniel Noboa insiste en consulta popular para reformar el rol de las FF.AA. Primicias

El llamado a una consulta popular, en los primeros 100 días de Gobierno, es una de las promesas que reiteró Daniel Noboa durante su visita a Roma (Italia) [Ver más](#).

Nota Referente: [La Hora](#); [Vistazo](#)



Cameroneros se reúnen en Aqua Expo en Guayaquil con un llamado por la inseguridad. Primicias

La industria camaronera exportó en 2022 la cifra récord de USD 7.300 millones. Pero debido a una crisis inflacionaria en Estados Unidos y Europa, y a una contracción del consumo internacional, el sector se encuentra actualmente en una "situación dramática". [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

<p>Banda en la que está hija de Marlon Santi pretendía ingresar USD 1,2 millones falsos a Ecuador. Primicias Las autoridades colombianas detuvieron en el departamento del Cauca (suroeste de Colombia) a cinco personas, tres de ellas ecuatorianas, que integraban una banda dedicada a falsificar dólares. Una de las aprehendidas es hija del coordinador de Pachakutik, Marlon Santi. Ver más</p>	
<p>Fiscalía presenta una acción constitucional para evitar caducidad del caso Dhruv Primicias La Fiscalía General del Estado informó el 23 de octubre de 2023, que presentó una acción extraordinaria de protección, en el proceso denominado helicópteros Dhruv. Ver más Nota Referente: El Telégrafo; El Universo; La Hora</p>	
<p>Policía halló restos humanos en una laguna de Azuay. Primicias Las autoridades de la Policía y Fiscalía adelantan las pericias para determinar la identidad de los restos humanos que fueron hallados en una laguna de la provincia de Azuay, el 23 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>Cruce de disparos entre policías y antisociales dejó tres heridos en Esmeraldas. Primicias Un enfrentamiento armado entre policías y antisociales dejó como saldo tres personas heridas en Esmeraldas el 23 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>Recluso pasará otros 40 meses en la cárcel por 'guardar' armas en oficina del SNAI. Primicias Un interno del centro de detención provisional de Guayas, en Guayaquil, fue hallado culpable de ingresar objetos prohibidos a esta cárcel, informó la Fiscalía, este 23 de octubre. Ver más</p>	
<p>Sentencian a un preso por el ingreso de fusiles, municiones y droga en centro de detención en Guayaquil. Vistazo Una persona privada de la libertad (ppl) fue sentenciada por ingresar artículos prohibidos dentro de un centro de detención en Guayaquil. Por el mismo caso, constan como procesados guías penitenciarios y funcionarios del Servicio de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y Adolescentes Infractores (SNAI). Ver más</p>	
<p>Crimen organizado, lavado de activos y manejo de cárceles, temas para los que pidió asesoría Noboa. El Telégrafo El presidente electo, Daniel Noboa, sigue en su primera gira internacional, tras su triunfo en segunda vuelta. Este lunes, 23 de octubre de 2023, se reunió con Antonella Cavallari, secretaria general del Instituto Ítalo-Latinoamericano (IILA). En este espacio habló sobre temas de seguridad, en especial, crimen organizado, lavado de activos y manejo de cárceles. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las operaciones militares realizadas por @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional del 16 al 23 de octubre de 2023. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayas Realizando operaciones militares en diferentes sectores del cantón #Durán, @FFAAECUADOR, decomisaron: 2 pistolas calibre 9 mm., 25 municiones de 9 mm, 2 municiones de 7.62 mm. y prendas de vestir con distintivos de grupos delincuenciales organizados. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En coordinación con @PoliciaEcuador, ante una llamada de emergencia en el sector El Embudo, cinco sujetos presuntos miembros del G.D.O Los Lobos fueron aprehendidos, decomisando: 1 fusil, 74 municiones, 3 tacos de dinamita, 2 camionetas y 1 motocicleta retenida. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

<p>@EjercitoECU <i>Ecuador y Perú celebran 25 años de la firma de la paz en la frontera sur, con una misa campal</i> Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Personal militar participó en campaña de reforestación en #Quimiag</i> Efectivos militares del Grupo de Caballería Blindada N.º 31 Machala y en coordinación con las comunidades del sector de #Balcashi participaron en la campaña de reforestación con la siembra de más de 40000 plantas polylepis en el páramo. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Inauguración del XV Curso de Francotirador, VII Curso de Nadador de Combate y III Curso de Combate Especial</i> Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Conscriptos mujeres visten con orgullo el uniforme militar</i> En el Fuerte Militar Epicachima se realizó la entrega del uniforme Jaguar M1 a 50 ciudadanas de la leva 2004 segunda llamada, que realizan en Servicio Cívico Militar Voluntario. Ver más</p>	
<p>@EsforseEc ⚠ ATENCIÓN ⚠ Prevenir muchas enfermedades está en tus manos. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador EC ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! EC 📍 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 📍 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Traspaso oficial del B.A.E. Atahualpa (TR-63)". #SiempreArumbo #YosoyNaval #EstamosParaServir #historia. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc #PostalesFAE "Enfócate siempre en tus metas y no dejes que nadie te diga que no puedes". Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Los #CentinelasDelAire saludamos al Ala de Combate Nro. 23 en su aniversario de creación. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 📰 NOTICIA Issfa rinde homenaje por la conmemoración de los 103 años de creación de la Aviación Militar y Día de @FuerzaAereaEc Lee la nota completa en https://bit.ly/45D51DD Ver más</p>	
<p>@ESPEU Momento Cívico Se realizó la conferencia disertada por el Tcrn. Freddy Pérez, Mgtr., Director del Departamento de Eléctrica, Electrónica y Telecomunicaciones al conmemorar el aniversario de la @FuerzaAereaEc. Finalmente exaltamos al valor "el discernimiento". Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

@ESPEU

Calendario de Actividades Académicas | Proceso de Idiomas SII - 2023  

 Más información: <https://idiomas.espe.edu.ec/matriculas/>

#YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años. [Ver más](#)



@he1_ffaa

El Dr. Nixon Benavides, Médico Tratante de la Especialidad de Acupuntura del @he1_ffaa participó como invitado expositor con el tema "Acutomo en Gonartrosis de Rodillas" en el II Congreso Internacional de Medicinas Alternativas y Complementarias, organizado por el @Salud_Ec [Ver más](#)



COYUNTURA

Inmobiliar subasta avionetas, barcos, enseres, electrodomésticos y vehículos. Primicias

La Secretaría Técnica de Gestión Inmobiliar (Inmobiliar) subastará el lunes 30 de octubre de 2023, un grupo de bienes muebles incautados, entre los que hay avionetas, barcos, enseres de hogar, carros y motos. [Ver más](#)



Jorge Glas, de 'mártir' a figura incómoda en la Revolución Ciudadana. Primicias

El exvicepresidente Jorge Glas es una de las principales figuras del correísmo y, al momento, la más incómoda entre sus filas. [Ver más](#)



Alfredo Borrero entregó "un corto informe" a la vicepresidenta electa Verónica Abad. Primicias

La vicepresidenta electa de Ecuador, Verónica Abad, llegó a la Vicepresidencia de la República al mediodía de este lunes 23 de octubre de 2023, para reunirse con el segundo mandatario, Alfredo Borrero. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#)



Muñoz: La alianza público privada es la mejor opción para la Simón Bolívar. Primicias

Según la Agencia Metropolitana de Tránsito, el siniestro se produjo a la altura de la Universidad Internacional, uno de los cinco puntos más peligrosos de la vía. [Ver más](#)



Guillermo Lasso envía nueva terna para la Superintendencia de Datos. Primicias

El presidente Guillermo Lasso remitió al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) una nueva terna para la designación de la autoridad de la Superintendencia de Protección de Datos. [Ver más](#)



IESS invertirá USD 489 millones en el nuevo hospital Teodoro Maldonado Carbo. Primicias

El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) construirá un nuevo hospital Teodoro Maldonado Carbo, en el sur de Guayaquil, en donde está ubicado actualmente esta casa de salud. [Ver más](#)



'Súper' de Bancos cuestiona reformas a los acuerdos de pago del IESS con empleadores. Primicias

En julio de 2023, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) anunció "mejoras" en las facilidades de pago a los empleadores en mora con la entidad, entre ellas, la ampliación del plazo de los Acuerdos de Pago Parcial (APP) de tres a seis años. [Ver más](#)



Sobornos: Recursos legales de empresarios beneficiarían a Correa y sus aliados. Primicias

Los jueces Byron Guillén, Luis Rivera y Felipe Córdova tienen en sus manos el Caso Sobornos 2012-2016. Este Tribunal se encargará de revisar la sentencia en contra de 20 personas por supuesto cohecho. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

<p>Alberto Dahik: Daniel Noboa será su principal asesor. Radio Pichincha El economista Alberto Dahik señaló que el presidente electo Daniel Noboa le pidió que sea su asesor y consultor, durante el gobierno de transición. Ver más</p>	
<p>Verónica Abad: "Tendrán una Vicepresidenta activa en territorio" Radio Pichincha En un encuentro que duró alrededor de 45 minutos, la vicepresidenta electa, Verónica Abad, y el segundo mandatario, Alfredo Borrero, delinearon los primeros pasos del proceso de transición hacia el gobierno del presidente electo, Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>Ferdinan Álvarez anuncia su desafiliación del Movimiento Revolución Ciudadana. Expreso Los problemas internos en el partido de Rafael Correa, expresidente de Ecuador prófugo en Bélgica, motivados en la difusión de unos audios que involucran al exvicepresidente sentenciado por corrupción Jorge Glas, a su excolaboradora Soledad Padilla y al recién electo asambleísta Ferdinan Álvarez escalaron de tono. Ver más</p>	
<p>Leonidas Iza asegura que la sentencia en contra del exasambleísta Peter Calo por violación será apelada. Vistazo Este lunes, el presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE), Leonidas Iza, se refirió al caso, que se remonta a abril del 2023, cuando el entonces legislador fue detenido en Quito por la presunta violación contra una joven de 19 años. Ver más</p>	
<p>Conversaciones entre Jorge Glas y Soledad Padilla, o de Rafael Correa con Ferdinan Álvarez: ¿fue un delito grabarlas? ¿es válido difundir un audio de un diálogo privado? El Universo Una serie de audios es viral en redes sociales e involucra a integrantes del movimiento Revolución Ciudadana (RC). Estos audios están en la red social TikTok, Instagram y X, y el tema de conversación es una supuesta relación entre Soledad Padilla, quien fue secretaria del exvicepresidente Jorge Glas, y el asambleísta reelecto de Guayas Ferdinan Álvarez. Ver más</p>	
<p>Ferdinan Álvarez se desafilia de la Revolución Ciudadana, en medio de diferencias con Jorge Glas El Universo La noche del lunes 23 de octubre, Ferdinan Álvarez, asambleísta reelecto por la provincia de Guayas, anunció su salida del movimiento correísta Revolución Ciudadana (RC), lista 5, en medio del escándalo desatado por la divulgación de audios que revelan diferencias personales con el exvicepresidente Jorge Glas, que involucran a Soledad Padilla, exasesora del ex segundo mandatario y actual pareja sentimental de Álvarez. Ver más</p>	
<p>Esta sería la distribución de las curules de los 137 asambleístas que entrarán a completar el periodo legislativo 2021-2025. El Universo La administración temporal de la Asamblea Nacional tiene listo un borrador sobre la distribución de las 137 curules que corresponden a los recién electos asambleístas que asumirán el cargo para completar el periodo 2021-2025. Ver más</p>	
<p>Con últimas compras de equipos para centros de salud y hospitales, Ministerio alista informe de transición al gobierno de Daniel Noboa. El Universo Monitores, equipos de control de presión arterial, electrocardiógrafos, ecógrafos, entre otros equipos son los que recibe el Ministerio de Salud Pública (MSP) como parte del equipamiento previo a la transición del gobierno de Guillermo Lasso al presidente electo Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>Quién es Soledad Padilla, la exasesora de Jorge Glas que aparece en escena por cruce de denuncias. El Universo Su nombre apareció en escena el fin de semana último y se hizo viral tras conocerse que había demandado al exvicepresidente Jorge Glas Espinel por presunto acoso: es Soledad Padilla Morán, su exsecretaria personal y exempleada de la Prefectura de Pichincha. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

<p>Ministra Vianna Maino encabeza terna del Ejecutivo para la Superintendencia de Protección de Datos. El Universo</p> <p>El presidente de la República Guillermo Lasso envió la terna para la designación de la máxima autoridad de la Superintendencia de Protección de Datos, entidad creada en la ley del mismo nombre. Ver más</p>	
<p>Lluvias de fuerte intensidad y tormentas eléctricas afectarán varias zonas de Ecuador entre el 24 y 28 de octubre. El Universo</p> <p>El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) emitió una advertencia meteorológica con vigencia entre el 24 de octubre y la mañana del 28 de octubre de lluvias y tormentas eléctricas que se darían en el territorio nacional. Ver más</p>	
<p>Dahik piensa que Noboa debe trabajar en la gobernabilidad. La República</p> <p>Detalló que su presencia en Carondelet respondió a una solicitud especial del próximo Presidente y habló del porqué estuvo sentado a su derecha. «A mí me tocaba ese puesto por protocolo como exvicepresidente. Ver más.</p>	
<p>Extorsión con el uso de redes sociales. El Mercurio</p> <p>Preste atención a esta modalidad de delito que afecta a menores de edad y adultos. Y es que los delincuentes aprovechan la difusión de información en redes sociales y medios informáticos. Evite caer en extorsiones. Ver más</p>	
<p>Tres volcanes mantienen una actividad eruptiva que va de baja a alta en Ecuador. El Telégrafo</p> <p>El Reventador, Sangay y Chiles son los tres volcanes que se encuentran bajo observación constante. El Instituto Geofísico (IG), de la Escuela Politécnica Nacional (EPN) envía informes diarios y semanales sobre estos volcanes que mantienen una actividad eruptiva entre baja y alta. Ver más</p>	
<p>Cuatro temas claves que los empresarios pueden impulsar para sacar al país de la crisis económica y social. La Hora</p> <p>La situación del país es compleja y grave. La solución no solo está en manos de los políticos, sino también de empresarios pragmáticos, con visión de futuro y sin fórmulas mágicas. Ver más</p>	
<p>Pedir antecedentes penales antes de arrendar, ¿es legal? La Hora</p> <p>Los delincuentes arriendan propiedades para delitos ligados al narcotráfico o la pornografía infantil. Los arrendatarios podrían ser considerados cómplices de no tener un contrato que los desligue de responsabilidades. Ver más</p>	
<p>El movimiento correista Revolución Ciudadana llegará debilitado a la nueva Asamblea. La Hora</p> <p>Además del fracaso en las elecciones presidenciales y las diferencias internas, el movimiento Revolución Ciudadana (RC) sufrió un nuevo revés que debilitaría su actuación en la Asamblea Nacional que completará el periodo 2021-2025 suspendido con la muerte cruzada que decretó Guillermo Lasso, presidente de la República, el 17 de mayo de 2023. Ver más</p>	
<p>Tres barrios de Quito están considerados como los más peligrosos. La Hora</p> <p>La seguridad en Quito es motivo de creciente preocupación, ya que se han registrado datos alarmantes en materia de delitos en diversos sectores de la ciudad, especialmente en tres barrios: Nueva Aurora, en Guamaní, en el sur; La Mariscal, en el centro norte, y El Mirador, en el Comité del Pueblo, en el norte de la capital. Ver más</p>	
<p>Denuncia a Glas: Las autoridades correístas, enmudecidas ante posible peculado. Expreso</p> <p>Miran hacia otro lado. La revelación de que Soledad Padilla, exasesora de Jorge Glas, laboraba en la Prefectura de Pichincha a la par de que visitaba al exvicepresidente sentenciado, tiene sin cuidado a las autoridades correístas. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

Corte Nacional: Tres nombres suenan para optar por la Presidencia. Expreso

El próximo año la Corte Nacional de Justicia elegirá a su nuevo presidente. En ese organismo hasta el momento se mencionan tres nombres como los posibles postulantes para ocupar el cargo. [Ver más](#)



Ecuador rompe récord en cifras de migrantes deportados desde EE.UU. Expreso

La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP, por su sigla en inglés) cerró su informe de año fiscal que comprende de septiembre de 2022 hasta octubre de 2023 y reveló que Ecuador superó el número de ecuatorianos deportados, expulsados y detenidos en relación al mismo periodo del año anterior. [Ver más](#)



OPINIÓN

El nuevo Gobierno y la salud. Reinaldo Páez Z. El Comercio

La elección presidencial del joven empresario Daniel Noboa, siembra una esperanza de mejoramiento del futuro nacional. La legislatura, con su mayor minoría, está en la obligación de cambiar el único fin de alcanzar la impunidad del amplio grupo de ex funcionarios, que mantiene cuentas pendientes con la ley, por un comportamiento patriótico que se sume a la imperiosa necesidad de sacar al país de la situación desastrosa heredada. [Ver más](#)



Globalización. Marco Antonio Rodríguez. El Comercio

Puede decirse que la globalización es un fenómeno que envuelve muchos espacios de la vida social y que tiene por escenario el mundo. Su definición se ha asumido desde multi varias disciplinas y ha dado como resultado sinnúmero de etiquetas: "aldea global", "economía mundo", "sociedad amébrica", "Disneylandia global", "nueva Babel", hasta "fábrica global", "mercado universal" o shopping center global. [Ver más](#)



Don Clemente y la transición. Roberto Aspiazú. El Universo

Bajo la mirada sobria del retrato de Clemente Yerovi, paradigma del estadista ecuatoriano, se tomaron la foto en el Palacio de Carondelet los presidentes. [Ver más](#)



Los tiempos corren. Judith Pinos Montenegro. El Universo

En el centro de Ambato se encuentra el parque Cevallos y en su esquina, un reloj. Durante generaciones –la esquina del reloj– sirvió como sitio de referencia para quienes acordaban alguna reunión. [Ver más](#)



Desafíos económicos del presidente Noboa. José Emilio Vásconez. El Telégrafo

El gobierno del presidente electo de Ecuador, Daniel Noboa, enfrenta una serie de desafíos económicos que requieren una gestión eficiente y una toma de decisiones pragmáticas. Uno de los desafíos más importantes es el debate sobre la economía política de la distribución del riesgo y las ganancias. Este dilema histórico ha hecho imposible construir políticas económicas de estado, y se centra en la necesidad de equilibrar la estabilización de la macroeconomía con el fortalecimiento de la política social. [Ver más](#)



Israel fue atacado por el terrorismo. Duglas Rangel Donoso. El Telégrafo

Un amigo periodista se ha encargado de enviarme casi cada hora material de propaganda palestina islámico que trata de condenar por todos los lados la acción de defensa israelí frente al ataque del grupo terrorista Hamás. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

<p>La paz, bien invaluable. Rosalía Arteaga Serrano. El Telégrafo A pesar de que constituye ya un lugar común, quiero empezar este comentario con la frase tan manida de que "solo conocemos el valor de la paz cuando la perdemos", porque nada es más cierto, porque la valoramos más cuando nos sentimos en peligro, cuando la violencia se agita en las calles, cuanto en el interior de nuestras familias hay elementos de discordia. Ver más</p>	
<p>El encuentro entre Lasso y Noboa. Salvatore Foti. La Hora Es un hecho verdaderamente importante que el actual mandatario se haya reunido con el flamante presidente electo, Daniel Noboa. Un acontecimiento de gran trascendencia para el país y, sobre todo, para Daniel Noboa. Espero que no se haya perdido ni una sola palabra de todo lo que le dijo y, especialmente, recomendó el estadista Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>'Déjà vu' político. Ana Changuín Vélez. La Hora La expresión francesa 'déjà vu', que se traduce literalmente como 'ya visto', suele referirse a una sensación inquietante de familiaridad, como si estuviéramos reviviendo una experiencia. Ver más</p>	
<p>Tarea urgente. Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora La crisis económica que golpea con dureza y crueldad al pueblo, solo puede superarse desde el momento en el que se imponga la justicia social que conduzca, entre otros aspectos, a establecer la igualdad de oportunidades, la existencia de un trabajo digno que acabe con el desempleo para que nunca se desperdicie la fuerza laboral que, a su vez, posibilite la apertura de nuevas fuentes de riqueza para beneficio de todo el país. Ver más</p>	
<p>Los linchamientos no deben quedar impunes. La Hora En menos de dos semanas, el país ha vivido dos macabros linchamientos. En Guamate, provincia de Chimborazo, un sujeto al que la comunidad acusó de extorsionador fue públicamente torturado y después quemado. Este último fin de semana, en La Maná, provincia de Cotopaxi, una turba quemó vivo a un hombre e hirió de gravedad a otros dos, uno de los cuales también murió al cabo de poco en un centro de salud. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Reunión de Noboa con Secretaria de ILLA. Mención Rol de Fuerzas Armadas TC 23-10-2023</p>	
<p>Cae presunto asesino de concejal de Esmeraldas. Mención FF.AA. TC 23-10-2023</p>	
<p>La Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, capturó a alias Cheo de la banda los tigueros. Teleamazonas 23-10-2023</p>	
<p>Transición del poder vicepresidencial TC 23-10-2023</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 24 de octubre 2023
Aniversario Ala de Combate Nro. 23 "MANTA"

Expertos de la ONU analizarán la crisis de inseguridad en el país – OromarTV 23-10-2023

ras vivir una fuerte crisis de violencia a nivel nacional, el observatorio ciudadano de seguridad humana organizará un encuentro para que expertos propongan alternativas para fortalecer la seguridad del país.

[Ver más](#)



El Ministerio de Energía inicia campaña para el ahorro de 300 millones de kilovatios/hora – Ecuavisa 23-10-2023

[Ver más](#)

